
“IL  SISTEMA  INTEGRATO  DEI
SERVIZI 0-6: DALLA NORMATIVA
ALLE  PRATICHE”:  UN  PROGETTO
CHE  FA  SCUOLA/  SABATO
PROSSIMO 8 GIUGNO (ORE 9-13,
PRESSO  AUDITORIUM  CENTRO
CONGRESSI  “CAPITINI”),  LA
GIORNATA  CONCLUSIVA  CON
L’ASSESSORE  REGIONALE
ALL’ISTRUZIONE  E  IL
SEGRETARIO  DI  ANCI  UMBRIA
RANIERI
Si  chiuderà  con  un  seminario  in  programma,  a  Perugia,  il
prossimo  sabato  8  Giugno,  dalle  9.00  alle  13.00,
all’auditorium  del  Centro  Congressi  “Aldo  Capitini”  di
Perugia, il progetto “Il sistema integrato dei servizi 0-6:
dalla  normativa  alle  pratiche”,  sui  temi  della  cura  e
dell’educazione,  delle  sfide  evolutive,  della  salute  dei
bambini e dei servizi in rete.

Leggi il Comunicato
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TERREMOTO/  HA  PARTECIPATO
ANCHE  IL  SINDACO  ALEMANNO,
IERI,  ALLA  MOBILITAZIONE  A
TERAMO
ALEMANNO: “COMPATTI, RESTIAMO IN MOBILITAZIONE ATTIVA”

 “Da ieri, si è aperta una fase di mobilitazione perenne che
durerà fino a quando il Parlamento non comprenderà la gravità
della situazione dell’area del cratere e fino a quando non
saranno trovate soluzioni immediate nel dl sbloccacantieri”: a
riferirlo è il vice presidente dei piccoli comuni di Anci
Umbria  e  sindaco  di  Norcia,  Nicola  Alemanno  che  ieri  ha
partecipato  alla  conferenza  stampa  di  mobilitazione  dei
rappresentanti istituzionali dei territori colpiti dal sisma,
che si è svolta a Teramo, in qualità di membro della Cabina
di Coordinamento Sisma 2016.

Erano  presenti,  oltre  ai  sindaci  dell’area  del
cratere abruzzese, i massimi esponenti delle Anci regionali.
Una mobilitazione a testimonianza “dell’unità dei territori e
delle istituzioni del cratere”.

https://anci.umbria.it/wp-content/uploads/2019/06/SEMINARIO-CONCLUSIVO-0-6_page-0001.jpg
https://anci.umbria.it/terremoto-ha-partecipato-anche-il-sindaco-alemanno-ieri-alla-mobilitazione-a-teramo/
https://anci.umbria.it/terremoto-ha-partecipato-anche-il-sindaco-alemanno-ieri-alla-mobilitazione-a-teramo/
https://anci.umbria.it/terremoto-ha-partecipato-anche-il-sindaco-alemanno-ieri-alla-mobilitazione-a-teramo/
https://anci.umbria.it/terremoto-ha-partecipato-anche-il-sindaco-alemanno-ieri-alla-mobilitazione-a-teramo/


L’iniziativa di ieri è stata definita come “un forte atto di
sensibilizzazione  sulle  problematiche  relative  alla
ricostruzione, con riferimento all’insufficiente risposta di
accoglimento  degli  emendamenti  contenenti  le  proposte  dei
Comuni per l’approvazione in Senato della Legge di conversione
del decreto Sblocca/cantieri”.

Il sindaco Alemanno ricorda l’importante opera portata avanti
assieme alle Anci regionali per “scrivere gli emendamenti che
il  governo  avrebbe  dovuto  approvare”.  Si  tratta  di  “un
provvedimento che avrebbe messo i sindaci in condizione di
muoversi e non assumere responsabilità più grandi di loro, ma
che è stato, fino a oggi, completamente ignorato”. Il timore,
secondo Alemanno e ribadito anche ieri in conferenza stampa, è
che  “il  provvedimento  non  riesca  a  trovare  una
concretizzazione” e, in questa ipotesi, “tutto diventerebbe
una responsabilità politica”…

per la lettura completa clicca qui;

CONVEGNO: QUALITÁ DELL’ARIA –
GLI ATTORI, LA NORMATIVA E LE
RESPONSABILITÁ  SUL
TERRITORIO. Narni, 20 giugno
2019
20 giugno, Narni, Sala Convegni del DigiPass, Palazzo dei
Priori, Piazza dei Priori n. 6.
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Per effettuare la registrazione, cliccare sul link:
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfiCFe-VngjM8MDdiumes
7zN38QqRK81PPMlSsH45VcUcQtCQ/viewform
 

“FINANZIAMENTI  E  STRUMENTI
DIGITALI PER I COMUNI UMBRI”
“Aspetti  di  rilievo
nell’applicazione  dell’IMU  e
della  TASI  e  l’evoluzione
della TARI verso la tariffa
corrispettiva” 05 giugno 2019
ore 9.00 – 14.00 Scuola Umbra
di  Amministrazione  Pubblica
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Villa  Umbra,  loc.  Pila,
Perugia
PROGRAMMA

PERUGIA,  SABATO  8  GIUGNO:
SEMINARIO CONCLUSIVO 0-6

Per i corsisti che parteciperanno sabato 8 giugno al seminario
conclusivo  della  formazione  0-6  “Il  Sistema  integrato  dei
servizi 0-6: dalla normativa alle pratiche” per la provincia
di Perugia:

Vi informiamo che per motivi organizzativi è stato deciso di
far  accedere  gli  iscritti  all’Auditorium  Capitini  come  di
seguito:

–         Iscritti zona 2 (Perugia, Corciano, Torgiano) dalle
8.00 alle 8.30

–         Iscritti altre zone sociali: dalle 8.30 alle 9.00
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